



## Veinte jóvenes saltan a la vida laboral con Alfaem

**DL | LEÓN**

■ Un total de veinte jóvenes con discapacidad han participado en cuatro formaciones para el empleo juvenil desarrolladas en Alfaem Salud Mental León de León y Ponferrada, con las que se preparan para dar sus primeros pasos en el mundo laboral. Un salto en sus vidas que les aportará no solo independencia económica, si no que contribuirá a su desarrollo personal.

Se trata de formaciones específicas que se acogen a dos programas de la Fundación Once para proyectos de refuerzo de la empleabilidad de personas jóvenes con discapacidad 'Uno a Uno' y proyectos de refuerzo de la empleabilidad de personas jóvenes con trastorno mental y que a su vez se enmarcan en el Programa Operativo del Fondo Social Europeo de Empleo Juvenil, Poej, destinado a proyectos de refuerzo de la empleabilidad, a través programas de formación.